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Il ques8onario è stato erogato su pia@aforma “Google Moduli” sulla base di un invito personale 
inviato a tuG gli iscriG agli anni successivi al primo del CdS Progeas tramite email contenente il 
link per la partecipazione. 
 
 

 
 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



 
 

 

 
 



 

 
 

 
 



 
 

 
 

 
 



 
 

Q9 - Hai dei suggerimenti per migliorare la comunicazione del Corso di Studi nei confronti degli 
studenti (Sito web, Mailing list, Pagina fb tutor CdS)?  
 
12 risposte 
 
- Comunicazioni tempestive via email dei professori (riguardo esami) anche per studenti 

fuoricorso che non frequentano le lezioni ma devono sostenere l’esame. 
- Migliorare tutto, alla segreteria sono degli incompetenti, i professori fanno abuso di potere, 

gli orari delle lezioni sono pessime 
- Vorrei che la segreteria fosse più accogliente e rispondesse alle domande.  
- rendere le comunicazioni più diretta da un unico canale 
- Sito web : consiglio di rifarlo completamente da capo, renderlo più giovanile e più facile da 

utilizzare. Mailing list: arriva di tutto , e spesso le cose importanti finiscono per non essere 
lette. Pagina tutor: postano le informazioni spesso troppo tardi. Non possono dare 
determinate informazioni ai ragazzi il giorno stesso o il giorno prima  

- maggior impegno nella gestione delle pagine social e maggiore aggiornamento del sito web: 
sezione ''news'' e ''comunicazioni'' non aggiornate, le cui informazioni risalgono a parecchi 
mesi precedenti. Il cdl appare in questo modo poco attivo (gli studenti che controllano il sito 
non sono magari a conoscenza delle numerose iniziative portate avanti dai docenti) 

- No 
- Sito web, mailing list 
- Aggiornare la pagina Instagram tutor CdS 
- Aprire una pagina Instagram con più informazioni  
- Miglioramento dei siti e unificazione di essi in modo da trovare le info in una pagina.  
- La sezione dei tirocini dovrebbe essere aggionata, aggiungere più informazioni su come 

iniziare e soprattutto includere la lista delle aziende convenzionate 
 
 
 



 
 

 
 
 
Q10ter - Rispondi solo se hai risposto sì alla domanda Q10. Hai dei suggerimenti per il 
miglioramento del servizio di tutoraggio 
 
4 risposte 
 
- Ho provato a contattare anche attraverso la pagina Instagram senza ricevere una risposta. 
- Il part time degli studenti lavoratori va gestito. Non sono sufficienti le informazioni reperite 

senza cognizione di causa è sempre con dubbi.  
- Intanto di mettere tutor del corso progeas , dato che i tutor sono del dams e non sanno 

sempre dare risposte . Seconda cosa consiglio alle tutor di rispondere almeno entro le 24h 
alle domande sui social e no dopo mesi.  

- Maggior disponibilità, consiglio inoltre una precisa suddivisione dei compiti, in modo da non 
risultare confusionari 

 
 



 
 
 

 
 

 
 



 
 

 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 
 

 



 

 
 

 
 
 
Q20 - Eventuali osservazioni e consigli di varia natura 
11 risposte 
 
- necessità di un adeguato servizio di mensa 
- Il CdL è articolato in modo pessimo. Per il nome che ha (PROGETTAZIONE) uno si aspetta 

che ci sia qualcosa di inerente e UTILE alla progettazione e non 4 laboratori in croce da 1 
cfu che non ti lasciano niente se non l'amaro in bocca. Il fatto che sia un corso "rigido" e 
non si possa permettere allo studente di "specializzarsi" in un settore culturale (che sia 
l'arte, il teatro o il cinema) è un altro grandissimo punto a sfavore: - avreste potuto 
diminuire di poco i cfu riservati alle materie umanistiche, ma ottenendo persone formate in 
uno o più specifici campi in modo approfondito; - così facendo si sarebbero potuti dedicare 
più cfu allo sviluppo di conoscenze e competenze necessarie per la PROGETTAZIONE e 
GESTIONE, ad esempio con più corsi di matrice economica, progettuale e giuridica. Io 
capisco benissimo che si sia data importanza alla formazione culturale a 360 gradi, ma 
onestamente a questo punto dovreste cambiare il nome del corso in "dams depotenziato". 
In parole povere mi sarebbe piaciuto se questo corso: avesse avuto meno cfu in materie 
umanistiche ma con la possibilità di scegliere i corsi da frequentare in modo da formarsi 
adeguatamente in almeno un settore culturale specifico; più cfu dedicati alle materie 



economiche, giuridiche e progettuali (magari anche qualcosina in più di comunicazione non 
sarebbe stato male!). 

- Organizzazione pessima, segreteria pessima, professori incompetenti, considerando che ha 
sede a Prato e molti sono fuori sede ci tocca venire fino al polo per solo 2 ore di lezione al 
giorno. Vergogna 

- Più precisione per quanto riguarda gli studenti iscritti Part-time 
- Per favore, rendete di nuovo disponibile la possibilità di laurearsi in corso a Giugno (quindi 

non da fuori corso) perché gli immatricolati 2019/20 come me hanno vissuto 3 anni di 
università completamente in pandemia e non ci hanno garantito nessun tipo di aiuto, per lo 
meno questo sarebbe buono 

- Lo stato di studente part time per lavoro deve essere aiutato e tutelato. La possibilità anche 
per chi non abita in Toscana di essere uno studente part time va rivista, bisogna incentivare 
allo studio. Non bloccare i percorsi delle persone, per informazioni sommarie e scorrette.  

- Il corso è perfettamente funzionante, va valorizzato e riscontro la necessità di migliorare la 
''facciata'', il Progeas ha bisogno di mostrarsi per ciò che è: eccellenza. Alcune iniziative 
vanno promosse e sponsorizzate maggiormente. Per promuovere il valore del corso ritengo 
poco utili convegni istituzionali (come i festeggiamenti dei 20+1 anni), bisogna trovare un 
metodo più vicino ai futuri studenti e agli studenti stessi (i quali non si sentono parte di una 
comunità, non apprezzano il valore del corso e, di conseguenza, sono sempre pronti a 
giudicare male il corso di laurea).  

- La segreteria studenti andrebbe migliorata nei servizi 
- Velocizzare o automatizzare il riconoscimento dei crediti ottenuti fuori dai laboratori 

ordinari. Sto ancora aspettando il riconoscimento di CFU per residenze d'artista di alcuni 
anni fa. 

- Nelle aule fa freddo  
- yaa 
 


